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顾客在胡金行的肉摊买肉

雅应村投标现场

中信厨具2016年度工作动员大会现场

众泰集团员工在车间工作众泰集团员工在车间工作 杨成栋杨成栋 摄摄

经济开发区新春新气象

企业员工开工忙 村民老房改新房
□记者 王朱敏

人勤春来早，奋蹄赶秋实。春节后，人们陆续回到工作岗位，开始新一年紧张忙碌的工作生活。
在经济开发区，各大企业忙着开工、招人，企业的员工们一边适应着轻松假期后的紧张工作，一边

趁着空闲讨论着过年时家乡的新鲜事；各个农村，还没有去上班的人们或围坐在一起嗑瓜子、晒太阳，
或成群结伴地出门爬山、旅游，或端着一杯茶，讨论着今年村里将要发生的新变化......

14 日 ，大 年 初 七 ，众 泰

T600 组装车间内，百余名众

泰员工已经开始投入紧张的

工作了。同时，春节假期归

来，众泰集团也收到了各基地

传来的捷报，捷报显示，仅1月

份众泰汽车全系车型销量就

超过了3万辆，同比增长57%，

市场订单供不应求。

众泰 SUV 自上市以来持

续 热 销 ，今 年 1 月 份 销 量 达

25892 辆，同比增长 132%，其

中众泰 T600 月销量为 13626

辆 ，较 2014 年 同 比 增 长

27%。去年 9 月份上市的众泰

大迈 X5 也在新年的首月创下

了 12266 辆的好成绩，连续两

月销量破万辆。众泰新能源

纯电动汽车“三箭齐发”，E20、

E200和云100销量增长迅速，

1 月份总销量为 1678 辆，较

2014年同比增长183%。

“只有以消费者为中心，做

好产品和服务，做好口碑与体

验，才能真正赢得消费者，成就

大品牌。”众泰集团品牌总监徐

洪飞说，众泰汽车之所以能这

样热销，还要归功于集团“一机

两翼”平台化竞争战略的有效

实施，使产品的品牌影响力、销

售力和服务力都得到了有效的

提升。伴随着“一机两翼”平台

化竞争战略的深入实施，众泰

汽车产品规划的平台化方向也

将进一步明晰并逐步向上延伸

和突破。

2016 年是众泰汽车首辆

整车上市10周年，十多年来众

泰汽车累计销量已突破 110

万辆。“新的一年要有新目标，

我 们 的 年 销 量 目 标 为 35 万

辆。”徐洪飞说。

18 日下午，中信厨具的会

议室内，27 名车间主管及以上

干部正襟危坐，认真聆听公司

2015 年度工作汇报和 2016 年

度工作计划，会议桌上没有水

果，也没有茶杯，只有干部们奋

笔疾书的“唰唰”声。

“我们公司2016年工作的

主要发展思路是‘稳中求精’，那

么这个‘精’具体表现在哪些方

面，我们又要怎么做呢？”中信厨

具董事长胡程韶说，春节期间前

往德国参加的法兰克福展会让

他看到了公司发展的方向和希

望，也更明确了公司今年“稳中

求精”发展思路的正确性。

“然而有一件事，却让我觉

得耻辱。”胡程韶说，在展会中，

一些德国生产的压铸锅旁，竖

着一块标识牌，标识牌上用中

文写着“这个锅产自德国”。感

到耻辱的同时，他也在这块标

识牌前看到了公司产品质量和

品牌影响力的不足。

“我们的‘精’，要‘精’在

产品质量和创新上。”看到了

不足，就离成功更近了一步，

胡程韶信心满满地讲解着今

年工作的总体规划：首先，新

的一年，在开发新产品方面，

在注重产品功能的同时，也要

注重产品外观的创新；其次，

新一年生产工作要做好 ABC

三类产品的分类管控，不追求

数量，只追求质量；最后，新一

年干部们也要有新面貌，在做

好日常工作的同时积极探索

创新管理，打造主人翁型的干

部队伍。

22日，元宵节，开发区雅应

村办公楼内，干部们就农房改

造规划问题讨论得热火朝天。

由于村里的规划用地不

足，雅应村已有将近十年没有

造新房，村里几乎一半的村民

依旧住在黄泥老房中。近年

来，雅应村全村上下始终朝着

造新房的梦想不懈努力。

去年腊月廿七，雅应村在

开发区相关工作人员的帮助

下，在开发区管委会三楼会议

室举行了村内 3.7 万平方米留

用地的投标工作，该村71户条

件达标的村民参加投标。

“我们家的阄是我儿子抓

的，抓到的位置占据了很大的地

理优势，不仅自己住着方便，将

来出租也能租个好价钱。”村民

应高娣高兴地说。

“农房改造的投标工作已

经完成，接下来，地基勘探和总

体规划就成了我们目前最重要

的工作。”雅应村党支部书记应

德宝说，去年完成的公墓、自来

水管道和污水管网建设，有效

整治了村庄环境，提高了村民

生活质量，也为农房改造奠定

了基础。

“2 月 24 日到 4 月 4 日，我

们将组织村民上交农房改造

的保证金，在此期间，农房改

造 的 规 划 工 作 也 将 同 步 展

开。”应德宝说，村党员干部们

将再接再厉，争取在年内能开

始新农房的建设工作。

众泰：开工大吉 ，2016年首月销量破3万辆

中信厨具：稳中求精，精在质量和创新

雅应村：开局良好，年内开建新农房

西朱村：综合市场有序运行，农房改造开始推进

22 日上午，开发区西朱村

综合市场的唯一一个肉摊前

挤满了人，摊主胡金行忙着给

客人们称肉、切肉。

为什么西朱村综合市场

只有这一个肉摊呢？这还得

从去年该村综合市场的投标

说起。去年11月，西朱村综合

市场举行了菜市场和服装市

场两次投标，其中仅有的两个

肉摊被胡金行一人投走，所以

就出现了综合市场中只有一

个肉摊的景象。

“以前村里没有规范投标

的时候，市场管理松散，小摊

小贩泛滥，我的肉摊位置刚好

在综合市场内部，经常受门口

卖肉小摊贩的恶性竞争，一天

一只猪都卖不掉。现在好了，

投标以后市场内肉摊只有我

这一家，每天都能卖掉两只猪

左右。”胡金行说。

来自江西的程冬花和丈

夫在我市各地卖土鸡十多年，

去年年底在西朱村的综合市

场也投到了一个摊位。“以前

管理很不规范，我们摆摊摆在

哪里都可以，但是村执法人员

来巡查的时候，我们就得收摊

走人了。投到摊位以后安心

多了，市场管理也很规范。”程

冬花说。

“我们村的村干部朱鸿春

和朱法庭每天都在综合市场

里负责市场的秩序管理，自去

年投标以来，市场总体运行情

况良好。”西朱村党支部负责

人朱镇鸿说，接下来，西朱村

将把大部分精力放在农房改

造上，并将在元宵节后逐步推

进老房拆除和农房改造确权

工作。


